



学校だより

浮舟

u k i f u n e

令和6年5月1日(水)
第4号

〒979-2157
南相馬市小高区吉名字中坪1



TEL 0244-44-2023

授業参観&PTA総会&学年懇談会開催

先週 26 日(金)、今年度最初となる授業参観、そして PTA 総会及び学年懇談会を開催いたしました。何かとお忙しいところ、多数の保護者に来校いただきました。ありがとうございました。高い出席率は期待の大きさと肝に銘じ、ご期待に添えるようがんばってまいります。



【1年生数学】



【2年生学級活動】



【3年生学級活動】

各授業を見て回ると、1年生の授業では保護者の方々がお子さんのすぐ側に立ち、問題の解き方についてアドバイスする姿が印象的でした。また、2年生は今年1年間、みんなが楽しい学校生活、学級生活を送るため、学級目標を全員で話し合っ決めて決める様子を保護者の皆様に見守っていただきました。このことにより、今後何らかのトラブルが発生することがあったとしても、自分たちで決めた学級目標についてご家庭からお子さんにお話しいただけるものと思えます。さらに3年生は先週実施した「TGG研修」の報告会を行いました。ご家庭でもよく耳にされるICTを活用した発表を生徒たちは上手に行うなど、本校における日常的なICT活用的一端をご覧いただけたものと思われま。さすがは3年生と感心させられたことは、ICTだけに頼ることなく、テーブルマナーの実演を行うなど、体をつかったアナログのプレゼンテーションも駆使していた点です。相手に分かりやすく、そして興味をもって見て頂くため、ひと工夫できる3年生のすごさを改めて感じることができました。

また、PTA総会、学年懇談会を行っている時間帯で全生徒が火の玉づくりに協力しました。代表的な地域行事である、今月開催の野馬追い祭りに積極的に関わる態度も育てていきたいと思えます。



ゴールデンウィーク後半(4連休)です

明日からゴールデンウィーク後半4連休となります。前号でお伝えしましたが、前半3連休でできなかったことに取り組むなど、心身のリフレッシュにあてていただきたいと思えます。

反面、なかなか疲れが思うように回復できなかつたり、新年度が始まってから、周りのペースについて行けないと感じてしまつたりと、連休中、一人で過ごす時間が不安を高めてしまう場合も懸念されます。そのような折りは、ご家族に相談したり、フォーサイトアプリで各担任まで思いを打ち明けたりして、一人で悩みを抱え込まないようお声かけください。または、『LINE 相談「こころつなぐ@ふくしま」』(右QRコード参照)など外部機関へのご相談について、お話しください。悩みとは一人で解決できないものです。

